

A close-up photograph of a white ceramic vase filled with white roses and dried, light-colored flowers. The scene is bathed in a warm, golden light, creating a soft and elegant atmosphere. The vase has a decorative, curved handle. The background is blurred, showing hints of an indoor setting.

ARROGANCE

Arrogance interpreta le esigenze di chi ama il classico, confrontandosi con suggestioni stilistiche di ascendenza diversa come suggeriscono i nomi delle linee: Venezia, Firenze, Impero. Un bouquet di cucine dai volumi importanti che si declinano in un'ampia gamma di elementi, abbinabili in composizioni lineari, ad angolo, frontali o con isola centrale. Ogni collezione ha un modo personale di farsi notare, mantenendo viva la magia del legno con finiture che si sposano al calore del noce, alla raffinatezza di laccature avorio anticato, alle patinature e all'esclusiva decorazione oro e argento.

Кухни «Arrogance» – для тех, кто любит классику. Модельные линии, имеющие названия «Venezia», «Firenze», «Impero», полностью соответствуют стилистическому очарованию художественных истоков. Огромный выбор кухонь больших размеров, представленных широкой гаммой отдельных элементов. Все элементы с легкостью komponуются в различные виды кухонь: линейные, угловые, фронтальные кухни и кухню-«островами». Все коллекции выполнены из дерева, но каждая из них имеет свою собственную неповторимую отделку и расцветку: теплый ореховый тон, оттенки слоновой кости с изысканной лакировкой и патинированием, и с эксклюзивным золотым или серебряным декором.

When nothing less than classic design will do, Arrogance is the answer. Arrogance presents a signature style whose influences are as different as the names of our lines themselves: Venezia, Firenze, Impero. Our bouquet of generous kitchen environments and their ample selection of elements bloom in linear combinations, in corner spaces, in facing versions, or with central islands. Each collection has a striking personality all its own: the magic of natural wood comes to life in finishings perfectly matched to the warmth of walnut, in the elegance of glazed lacquer (such as Ivory), or of exclusive gold or silver décors.

ARROGANCE



ROGGANNO

Armonia ed eleganza: svela il

CE VENEZIA

segreto di certe atmosfere aristocratiche





Nuove scenografie per il classico

Una grande cucina per un grande ambiente, realizzata in un'elegante finitura avorio. Si alternano colonne, pensili con ante a vetro, spazi a giorno e basi che movimentano l'architettura disegnando ambienti da sogno.

Большая кухня для просторного помещения: элегантная отделка цвета слоновой кости, колонны, застекленные и открытые полки, изысканный дизайн. Это - кухня Вашей мечты.

A grand kitchen for a grand environment, finished in elegant ivory. Slide-away storage columns alternate with glass-paned cupboards, generous open areas, and counter bases that animate the kind of space you only dream of.









**Arrogance Venezia riserva sorprese:
non solo ampi ripiani ma cassetti attrezzati per tenere tutto in ordine.**

Секрет модели «Arrogance Venezia» - просторные полки и ящики:
на Вашей кухне все всегда в идеальном порядке.

Arrogance Venezia has more than a few surprises in store. Ample shelving is
combined with drawers outfitted to keep everything in its place.







Un mobile con

L'anima, ricca di storia, e di funzionalità: la vetrina


Si tinge di antico fascino la funzione del contenere: nell'importante composizione angolare spicca la vetrina con ante in vetro all'inglese, illuminate internamente.

Очаровательный налет старины и современная функциональность: в этой внушительной угловой композиции особое место принадлежит буфету с внутренним освещением и традиционным английским остеклением.

Old-time charm enlivens the simple task of storage. In this impressively angular composition, the cabinets-with their glass-front English doors and interior lighting-are a standout.







I fuochi, inseriti in un ampio piano di lavoro, sono sovrastati dalla cappa resa inconfondibile dalla cornice.

Варочная панель встроена в широкую столешницу, вытяжка украшена элегантным карнизом с резьбой.

The range, located within a generous counter area, is crowned by an utterly unforgettable hood.





Arrogance Venezia



realizza il sogno di chi ama il classico in cucina







In Arrogance Venezia ogni elemento concorre a definire scelte progettuali indirizzate anche alla praticità: basta un semplice gesto e l'anta si apre, mostrando un ampio pensile.

Каждая деталь кухни «Arrogance Venezia» тщательно продумана и спроектирована: легкое касание - и за открывшейся створкой обнаруживается просторный навесной шкаф.

Each and every element in the Arrogance Venezia line converges to underscore design choices made with maximum functionality in mind. The door opens with the slightest touch to show the ample cabinet space beyond.









Dare più valore all'ambiente. Pur scaturendo da un concept classico, Arrogance Venezia accoglie i nuovi stili di vita, proponendo spazi fuori dagli schemi, contenitori dei desideri di chi li abita.

Un ambiente sofisticato che nasce da una

Создать роскошный интерьер: выполненная в классическом ключе, «Arrogance Venezia», не лишена деталей, присущих современной жизни. Дизайн, выходящий за рамки привычного и отражающий все Ваши стремления.

Bring an extra touch of class to any environment. Although inspired by a classic concept, Arrogance Venezia embraces modern ways of living. Spaces that break the mold become the receptacle for their owner's deepest desires.





lunga esperienza





Le forme prestigiose si legano alle funzioni, l'estetica alla selezione delle essenze: Arrogance Venezia sintetizza bellezza e affidabilità.

Впечатляющие формы и функциональность, природная эстетика отборного дерева: «Arrogance Venezia» - это красота и надежность.

These exquisite designs are conceived with functionality in mind, even as esthetic choices are born in the choice of wood. Arrogance Venezia brings together beauty and reliability.







Il quotidiano diventa straordinario con una cappa che si trasforma anche in un oggetto da guardare, sottolineata dal decoro pregiato.

Будни превращаются в праздник, благодаря нарядной вытяжке, украшенной декоративной резьбой.

This range hood makes everyday activities extraordinary. Exquisite decorative trappings adorn an object of undisputed beauty.











L'eleganza si esprime in assenza degli spigoli: gli elementi terminali in legno o in vetro hanno profili curvilinei.

Элегантность - в отсутствии углов: торцевые элементы, выполненные из дерева или стекла, имеют округлые очертания.

Elegance makes its appearance in the absence of sharp angles. Wood and glass elements are gently curved to preserve their graceful profile.





Adatta agli spazi



più eleganti con soluzioni d'arredo di gran classe

Arrogance si esprime anche in un'ampia gamma di modelli di tavoli e di sedie che permettono molteplici accostamenti e libere interpretazioni del proprio stile abitativo.

«Arrogance» предлагает также широкий выбор моделей столов и стульев, позволяющий создавать самые разные композиции и максимально персонализировать интерьер вашей кухни.

The Arrogance lines include a wide range of table and chair designs that can be mixed and matched in infinite ways, giving you the freedom to express your style of living.



TAVOLO IMPERO
СТОЛ «IMPERO»
IMPERO TABLE

Noce o Laccato antico

Орех или Лакировка с эффектом состаривания

Walnut or antiqued lacquer finish



TAVOLO VENEZIA
СТОЛ «VENEZIA»
VENEZIA TABLE

Noce

Орех

Walnut



TAVOLO IMPERO
СТОЛ «IMPERO»
IMPERO TABLE

Patinato anticatura oro
Laccato antico argento
Laccato antico

Патинированный, с состариванием и с нанесением золотой краски, лакированный, с состариванием и лакированный, с состариванием и с нанесением серебряной краски.

Glazed, antique finishing with application of gold paint, lacquered, with antique finishing or lacquered with antique finishing and with application of silver paint.



TAVOLO VENEZIA
СТОЛ «VENEZIA»
VENEZIA TABLE

Laccato antico

Лакировка с эффектом состаривания

Antiqued lacquer finish



SEDIA IMPERO
СТУЛ «IMPERO»
IMPERO CHAIR

Patinata anticata oro
Laccata anticata argento
o laccata anticata

Патинированный, с состариванием
и с нанесением золота, либо же
лакированный, с состариванием, или
лакированный, с состариванием и с
нанесением серебра, сиденье и спинка с
обивкой из ткани

Glaze finish with antique finishing and
application of gold or lacquered, with
antique finishing and application of silver,
or antique finishing upholstered chair
back and seat



SGABELLO IMPERO
БАРНЫЙ СТУЛ «IMPERO»
IMPERO STOOL

Patinato anticato oro
Laccato anticato argento
o laccato anticato

Патинированный, с состариванием
и с нанесением золота, либо же
лакированный, с состариванием, или
лакированный, с состариванием и с
нанесением серебра, сиденье и спинка с
обивкой из ткани

Glaze finish with antique finishing and
application of gold or lacquered, with
antique finishing and application of silver,
or antique finishing upholstered chair
back and seat



SEDIA FIRENZE
СТУЛ «FIRENZE»
FIRENZE CHAIR

Noce o Laccata anticata
seduta imbottita in tessuto

Орех или Лакировка с эффектом
состаривания, сиденье обито тканью

Walnut or antiqued lacquer finish,
upholstered seat



SGABELLO FIRENZE
БАРНЫЙ СТУЛ «FIRENZE»
FIRENZE STOOL

Noce o Laccato anticato
seduta imbottita in tessuto

Орех или Лакировка с эффектом
состаривания, сиденье обито тканью

Walnut or antiqued lacquer finish,
upholstered seat



SEDIA VENEZIA
СТУЛ «VENEZIA»
VENEZIA CHAIR

Laccata anticata
seduta impagliata

Лакировка с эффектом состаривания,
Сиденье из плетеной соломки

Antiqued lacquer finish with wicker seat



SEDIA VENEZIA
СТУЛ «VENEZIA»
VENEZIA CHAIR

Noce
seduta impagliata

Орех, сиденье из плетеной соломки

Walnut with wicker seat



SGABELLO VENEZIA
БАРНЫЙ СТУЛ «VENEZIA»
VENEZIA STOOL

Noce o Laccato anticato
seduta impagliata

Орех или Лакировка с эффектом
состаривания, сиденье из плетеной соломки

Walnut or antiqued lacquer finish
with wicker seat

IMPERO ORO



Anta telaio laccata patinata con decori vernice polvere oro. Spessore 24 mm

Лакированный фасад с патинированием и с декорами распылением золотой краски. Толщина 24 мм

Lacquered door with glaze finishing and gold paint décors. Thickness 24 mm



Anta all'inglese telaio laccato patinato con decori vernice polvere oro, vetro satinato temperato. Spessore 24 mm

«Английский» лакированный фасад с патинированием и с декорами распылением золотой краски, сатинированное закалённое стекло. Толщина 24 мм

English type lacquered door with glaze finishing and gold paint décors, frosted tempered glass. Thickness 24 mm

IMPERO ARGENTO



Anta telaio laccata anticata con decori vernice polvere argento. Spessore 24 mm

Лакированный фасад с состариванием и с декорами распылением серебряной краски. Толщина 24 мм

Lacquered door with antique finishing and silver paint décors. Thickness 24 mm



Anta all'inglese telaio laccato anticato con decori vernice polvere argento, vetro satinato temperato. Spessore 24 mm

«Английский» лакированный фасад с состариванием и с декорами распылением серебряной краски, сатинированное закалённое стекло. Толщина 24 мм.

English type lacquered door with antique finishing and silver paint décors, frosted tempered glass. Thickness 24 mm



2027
oro antico con piastra

состаренное золото с пластиной
antique gold fittings



V810/O
oro antico con strass

состаренное золото с инкрустацией со стразами
antique gold with rhinestone inlays



1110/Strass
finitura argento

Серебряная отделка
silver finish



967/A
finitura argento

Серебряная отделка
silver finish

ENEZIA



Anta telaio laccata anticata.
Spessore 24 mm

Лакированный фасад с состариванием.
Толщина 24 мм.

Lacquered door with antique finishing.
Thickness 24 mm



Anta all'inglese telaio laccato anticato, vetro satinato temperato.
Spessore 24 m

«Английский» лакированный фасад с состариванием, закалённое сатинированное стекло.
Толщина 24 мм

English type lacquered door with antique finishing, frosted tempered glass.
Thickness 24 mm

FIRENZE



Anta telaio massello toulipier, tinta noce, pannello impiallacciato noce nazionale.
Spessore 24 mm.

Рама створки из массива тюльпанного дерева, окраска под орех, панель фанерована итальянским орехом.
Толщина 24 мм.

Door frames in solid tulipwood with Italian walnut veneer paneling, antiqued lacquer finish.
Thickness: 24 mm.



Anta all'inglese telaio massello toulipier, tinta noce, vetro satinato temperato.
Spessore 24 mm.

«Английская» створка с рамой из массива тюльпанного дерева, окраска под орех, закалённое сатинированное стекло.
Толщина 24 мм.

English type doors framed in solid tulipwood, frosted tempered glass, antiqued lacquer finish.
Thickness: 24 mm.



E7492
finitura galvanica anticata

гальваническая отделка с эффектом состаривания

antiqued electroplate finish



967/O
finitura oro

золотая отделка

gold finish



9/1344
finitura oro

золотая отделка

gold finish



WMN230
finitura galvanica anticata

гальваническая отделка с эффектом состаривания

antiqued electroplate finish

ARROGANCE
Niko Design

concept
Gimelli & Associati

foto
Zenonemedia

studio
Selecolor Firenze

stampa
Tip Grafiche

© Concreta - Arrogance - Giugno 2012

 **CONCRETA**

DIESIS srl
52100 Arezzo .Via Trento e Trieste, 153
Tel. +39 0575 1948100
Fax +39 0575 300928
info@concretacucine.it
www.concretacucine.it



